

Extrait d'un post LinkedIn de la DISP de Paris du 21 janvier 2026

[Scotto Stéphane](#) quitte la Direction interrégionale des services pénitentiaires (DISP) de Paris, où il a exercé pendant près de cinq ans la fonction de directeur interrégional, aux côtés d'[Isabelle Liban](#), directrice interrégionale adjointe. Le mardi 20 janvier 2026, il a rejoint le cabinet du Garde des Sceaux, [Gerald Darmanin](#), en qualité de directeur adjoint de cabinet.

Tout au long de ces années, Stéphane Scotto a su relever avec détermination les défis structurels et organisationnels des structures sous son autorité, en milieu ouvert comme en milieu fermé.

Engagé dans une démarche d'optimisation constante, il a profondément modernisé les pratiques professionnelles et la prise en charge de nos publics, tout en veillant à améliorer les conditions de travail et à renforcer la sécurité des agents sous son autorité.

Sans prétendre à l'exhaustivité, pensons à :

- ◆ L'ouverture de structures d'accompagnement vers la sortie (SAS), pour innover dans la prise en charge des personnes détenues
- ◆ L'ouverture de nouvelles bases et de nouveaux locaux, pour améliorer les conditions de travail des personnels en milieu fermé comme en milieu ouvert
- ◆ La mise en place des équipes locales de sécurité pénitentiaire (ELSP) dans les structures franciliennes
- ◆ La mise en œuvre d'un plan équité devant la charge de travail
- ◆ La participation à de grands événements (Prix Goncourt des détenus, participation aux Jeux Olympiques de Paris)

Et, bien sûr, la création des réseaux sociaux de la DISP de Paris !

Nous saluons son engagement au service de la DISP de Paris et le remercions pour la confiance témoignée à tous les agents franciliens, du siège et des structures.

Nous lui souhaitons pleine réussite dans ses nouvelles fonctions au sein du cabinet du Garde des Sceaux.